Seite: 14

CLIP media service

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Klimatisierte Edel-Waggons ab Sommer

## 15 neue Waggons für das Wiener Riesenrad

Das Wiener Riesenrad wird originalgetreu restauriert – und schöner als je zuvor.

**Leopoldstadt.** Auf Facebook können Fans des Riesenrads täglich den Baufortschritt bewundern.

Peter Petritsch, Chef des Riesenrads, investiert vier Mio. Euro, um die 15 Gondeln nach Originalplänen aus dem Jahr 1896 zu renovieren. "In der Nacht auf heute wurden zwei Gondeln heruntergenommen, drei von den neuen sind schon wieder montiert und fast für die Besucher fertig."

Ende Juni will Petritsch, wie er im ÖSTERREICH-Gespräch sagt, die Renovierung von Wiens Wahrzeichen abschließen: "Wir bieten unseren Gästen Top-Komfort, da die Gondeln klimatisiert und beheizbar, aber historisch stilecht sind." (gaj)